

新チーム、“夏”からチャレンジ！！

～ “夢”はあきらめない 新しい価値を創造するチャンスかもしれない…～

7月に入りました。今度は大雨警報での臨時休校があるなどなかなか落ち着かない状況が続いていますが、“できること”をキッチリとやっ払いこうと改めて思います。校内では、ようやく生徒会選挙が実施されました。今年は、放送室からの演説です。その裏方として、早速、放送部が機材操作に活躍しました。それにしても雨が続く…。

そして、Kiss FM 神戸の“ハイスクールノオト”へ約4年ぶりに出演させていただけることになりました。何となく、ようやく本格的にスタートした感じがしています。さらに、新入部員がもう2名来てくれました。これで、2年生2名と1年生9名となりました。さて、クルーと共に“学校の音(ハイスクールノオト)”を取材です。クルーも県内の高校放送部のOB・OGで様々なアドバイスをいただくこともできました。そして、野球部、男子ソフトボール部、ダンス部、ハンドボール部、ワンダーフォーゲル部には取材の協力をさせていただきました。ありがとうございました。



取材チーム記念撮影



部員から先生へのインタビュー

直後、邦楽部と音楽部の3年生ラストステージが実施されました。放送部としても1年生の研修を兼ねてビデオでの撮影に取り組みました。観覧には生徒だけでなく、先生方も多く、一人ひとりが“密”にならないよう気をつけながら楽しみました。多くの人がイベントに飢えているような気がします。



撮影しています。



邦楽部の演奏

さて、Kiss FM 神戸のスタジオへ。本物のスタジオに足を運んで番組制作です。スタジオの様子は次号でお知らせします。番組は8月8日(土)・15日(土)朝8時からにオンエアされます。

また、1名が放送部に来てくれました。これで2年生2名と1年生10名となりました。全体の力で、今までできなかったことを少しでも実現できるようにチャレンジできればと思います。